



## Pressemitteilung

29.08.2018

### Das Museum ist geöffnet!

Der Geschichtsverein zeigt am kommenden Sonntag, den 02. September 2018 im Arresthaus in der Kirchstraße 1 zu letzten Mal die Ausstellung:

#### „Es war einmal – ein Spaziergang durch das alte Egelsbach“

Es ist eine Ausstellung, die Aufnahmen längst verschwundener Gebäude präsentiert. Es werden weiterhin Fotos der Egelsbacher Schulen gezeigt, in denen Eltern und Großeltern der heutigen Generation das große und kleine 1 x 1 büffeln mussten. Der nicht mehr vorhandene Egelsbacher Bahnhof präsentiert in alten Bildern die Glanzzeit der Vergangenheit. Weitere Vergleiche von gestern und heute und vieles mehr zeigt die Ausstellung am Sonntag.

Der Geschichtsverein lädt ganz herzlich zum Museumsbesuch am Sonntagnachmittag ein und garantiert jede Menge nostalgischer Eindrücke aus dem alten und neuen Egelsbach.

Die Ausstellung ist von 15:00 Uhr bis 17:00 Uhr geöffnet, der Eintritt ist, wie immer, frei.

Ansprechpartner bei Pressefragen: Hans-Jürgen Rüter

Mit freundlichen Grüßen

Hans-Jürgen Rüter